

2025年1月16日

関係各位の皆様

株式会社 大都

解体工事現場における事故の発生についてのお詫びとお知らせ

2025年1月9日、弊社が施工する解体工事現場において、下記のとおり、建物の解体中に2階ピット部の床が崩落し、その下部にいた工事関係者2名が亡くなり、1名が負傷するという事故が発生いたしました。

お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りするとともに、ご遺族の皆様には衷心よりお悔やみ申し上げます。また、お怪我を負われた方には心よりお見舞い申し上げます。ご遺族の皆様とお怪我を負われた方に対して、今後、誠心誠意対応して参ります。また、関係者の皆様には多大なご迷惑とご心配をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

事故発生の原因につきましては、関係機関による調査中であり、弊社といたしましては、全面的に当該調査に協力して参りますとともに、重大な事故が発生したことを重く受け止め、原因の究明に努めて参ります。事故原因等が判明次第、関係機関のご指導を仰ぎつつ、適切な対策を実施するとともに、安全対策の更なる強化、徹底を図っていく所存です。

末筆となりますが、改めてお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りするとともに、ご遺族の皆様には衷心よりお悔やみ申し上げます。また、お怪我を負われた方には心よりお見舞い申し上げます。

記

1. 発生場所 旧千葉市文化交流プラザ（千葉県千葉市中央区富士見1丁目3-2）
2. 発生日時 2025年1月9日（木）午前9時59分頃
3. 状況 建物3階部分の解体中、なんらかの原因により2階ピットスラブが崩落し、1階で作業中の3名が巻き込まれたもの。

以上